

RSF pétitionne pour une enquête sur la disparition d'un journaliste burundais

Reporters sans frontières, le 22.07.2017 PÉTITION Pour l'ouverture d'une enquête indépendante sur la disparition de Jean Bigirimana Reporters sans frontières (RSF) appelle les autorités burundaises à ouvrir une enquête sur la disparition du journaliste Jean Bigirimana, introuvable depuis le 22 juillet 2016. Reporters sans frontières (RSF) appelle les autorités burundaises à ouvrir une enquête indépendante sur la disparition du journaliste Jean Bigirimana, introuvable depuis le 22 juillet 2016.

Le collaborateur de l'Agence Iwacu et de l'Agence Infos Grands Lacs a été vu pour la dernière fois à Muramvya, à 40 km de la capitale Bujumbura, selon plusieurs témoins, aux mains d'agents du Service de renseignements (SNR). Une enquête spontanée initiée par ses collègues d'Iwacu a permis la découverte de deux corps dans une rivière proche de celle où Jean a été vu pour la dernière fois. Malheureusement, les deux corps ont été enterrés à la hâte par les autorités locales sans qu'aucune identification ne puisse être faite. Privés de toute information, sa famille et ses collègues vivent dans l'angoisse. La lumière doit être faite sur ce qui est arrivé à Jean. Le Burundi traverse depuis avril 2015 une grave crise politique qui a vu la fermeture de médias et de nombreuses attaques contre les journalistes. Pourtant, avant la crise, le Burundi était un modèle de pluralisme médiatique et de professionnalisme des journalistes pour toute la région. Le Burundi a perdu 11 places en 2015 (156ème sur 180) au Classement de la liberté de la presse établi par Reporters sans frontières. Aujourd'hui, cela fait un an que Jean Bigirimana a disparu. Voilà 365 jours que nous sommes sans nouvelles de Jean Bigirimana. Le journaliste, collaborateur de l'Agence Iwacu et de l'Agence Infos Grands Lacs a été vu pour la dernière fois le 22 juillet 2016 à Muramvya, à 40 km de la capitale Bujumbura. Selon plusieurs témoins, il était aux mains d'agents du Service de renseignements. Jean rentrait de deux semaines de formation au Rwanda lorsqu'il a été arrêté. Il n'a jamais été revu. Les résultats de l'enquête promise par le chef de la police en août 2016 se font toujours attendre. Le temps passe mais la mobilisation ne s'est éteinte pas depuis notre dernière opération, au cours de laquelle nous avons déposé 1000 enveloppes devant l'ambassade du Burundi en France, correspondant au nombre de signatures de notre pétition, nous ne baissons pas la garde. En cette date anniversaire, nous devons plus que jamais rester mobilisés pour faire éclater la vérité. Mais ce n'est qu'avec votre soutien indéfectible et tenace que nous parviendrons à obtenir des résultats. Aidez-nous à obtenir l'ouverture d'une enquête indépendante sur la disparition de Jean Bigirimana. Signez et partagez la pétition ! JE SIGNE LA PÉTITION